



## Trabajadores del Poder Judicial bloquean Cámara de Diputados

por joanna | Sep 3, 2024 | Carrusel, Colum2



Trabajadores del Poder Judicial de la Federación bloquean desde esta mañana Congreso de la Unión, Emiliano Zapata y Sidar y Rovirosa, así como las puertas de la Cámara de Diputados, para impedir la sesión convocada este martes donde se discutiría la reforma en materia judicial.

El coordinador de la Morena advirtió que "la reforma va", a pesar del bloqueo de los trabajadores, a quien el coordinador del grupo, Ricardo Monreal llamó "opositores, y anunció que se decidirá trasladar la sesión a una sede alterna.

"En ocasiones nos trasladábamos a Santa Fe", dijo el coordinador de la bancada, Ricardo Monreal, en referencia a la discusión en 2018 del primer presupuesto del actual sexenio. "O incluso en un hotel céntrico o en otro lugar cerca de la ciudad", anticipó.

Solicitó a los diputados no intentar entrar por la fuerza a la cámara. "No queremos provocar un enfrentamiento, no vale la pena. Somos pacifistas", afirmó.

<https://lineapolitica.com/trabajadores-del-poder-judicial-bloquean-camara-de-diputados/>